



S&P Global ratifica calificación máxima a crédito de Hidalgo y destaca fortaleza fiscal del Estado

La agencia internacional S&P Global Ratings confirmó la calificación nacional de 'mxAAA' para uno de los créditos bancarios del estado de Hidalgo, lo que representa el nivel más alto en la escala nacional y refleja la adecuada cobertura financiera y el sólido manejo de sus compromisos crediticios.

Adicionalmente, S&P ratificó la calificación de 'mxA+' con perspectiva estable para el estado, al anticipar que la administración mantendrá su plan de infraestructura sin comprometer su liquidez ni recurrir a nuevo endeudamiento, a pesar de la incertidumbre que persiste a nivel nacional por el impacto económico de los aranceles en comercio e inversión.

El informe de la agencia resalta que, durante los últimos tres años, Hidalgo ha mostrado un dinamismo económico sostenido, impulsado por la atracción de inversión extranjera directa, principalmente en los sectores manufacturero y energético, así como por el fortalecimiento de su economía local.

S&P Global subraya que la actual administración ha implementado prácticas sólidas de control financiero y sostenibilidad fiscal, a través de políticas de contención del gasto operativo y priorización de la inversión en sectores estratégicos, lo cual ha contribuido a una mayor diversificación económica hacia actividades de alto valor agregado.